

gieuse, Benoit XV a particulièrement loué la section des projections lumineuses. “ Tous savent, a-t-il dit, que *les projections lumineuses* servent énormément à graver dans les âmes des jeunes gens et des enfants les connaissances nouvelles qu'ils apprennent et en même temps à raviver celles sur lesquelles le temps à peut-être jeté le voile de l'oubli. Nous avons donc raison de nous réjouir du fait que votre société pourvoit à la saine éducation des enfants du peuple d'une façon moderne. ” Le pape a insisté encore sur la sanctification du dimanche que la société en question tend à faire observer de plus en plus à Rome. Il a parlé du bon exemple que tous les membres de la société doivent donner à cet égard. “ Personne, a-t-il dit, ne devrait favoriser par des commandes et des achats les artisans et les négociants qui ne déclarent pas publiquement vouloir sanctifier les dimanches et fêtes et s'abstenir de travail en fermant leur boutique. ”

AVIS

BANCS D'ÉGLISE — STATIONS DE CHEMIN DE LA CROIX

La fabrique de Notre-Dame-de-Grâce, offre en vente, pour un prix des plus modiques, une centaine de *bancs d'église* (ancien modèle) — et aussi une série complète de *stations* de chemin de la Croix. On est prié de s'adresser aux RR. PP. Dominicains, Notre-Dame-de-Grâce, Montréal.

PRIÈRES DES QUARANTE-HEURES

Ma-di,	27 avril. — Collège de l'Assomption.
Jeu-di,	29 " — Saint-Canut.
Samédi,	1 mai. — Viauville,